

Nama : KEZIA MARLINE YOVITA  
NISN : 0098200723  
Sekolah : SMP KATOLIK SLAMET RIYADI  
Alamat : Jl. Gajah Mada 12

Kelas : Kelas 8  
Semester : 1 (Satu)  
Tahun Pelajaran : 2022/2023

#### A. SIKAP

Dimensi	Deskripsi
Beriman, bertakwa kepada Tuhan Yang Maha Esa, dan berakhlak mulia	Siswa taat beribadah, berperilaku syukur, dan selalu berdoa sebelum dan sesudah melakukan kegiatan.
Berkebinekaan global	Siswa baik dalam mengenal dan menghargai budaya, komunikasi dan interaksi antar budaya, berkebhinekaan, dan berkeadilan sosial.
Bergotong royong	Siswa memiliki sikap yang baik dalam nilai gotong royong meliputi kerja sama, solidaritas, saling menolong, dan kekeluargaan.
Mandiri	Siswa memiliki sikap yang baik dalam nilai mandiri, meliputi kerja keras, disiplin, dan pembelajar dalam segala aspek mata pelajaran.
Bernalar Kritis	Siswa baik dalam memperoleh dan memproses informasi dan gagasan, menganalisis penalaran, mengevaluasi, dan merefleksi.
Kreatif	Siswa baik dalam menghasilkan gagasan, karya, dan tindakan orisinal, serta berfikir kreatif dalam pemecahan masalah.

## B. PENGETAHUAN DAN KETERAMPILAN

No	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
<b>Kelompok A</b>			
1	Pendidikan Agama Katholik dan Budi Pekerti	81	Kompetensi memahami misteri dan karya pewartaan Yesus Kristus, sehingga dapat ikut terlibat dalam karya pewartaan-Nya telah tercapai, Perlu peningkatan dalam memahami makna peristiwa sengsara, wafat dan kebangkitan Yesus Kristus, sehingga dapat memaknainya dengan benar dalam hidup sehari-hari, memahami panggilan dan perutusan murid Yesus, sehingga dapat ikut melaksanakan panggilan dan perutusan-Nya
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	76	Kompetensi Memahami tata urutan peraturan perundang-undangan dalam sistem hukum nasional di Indonesia, Menelaah makna kedudukan dan fungsi Undang-Undang Dasar Negara Republik Indonesia Tahun 1945 telah tercapai, Perlu peningkatan dalam Menelaah dan Menyaji hasil telaah Pancasila sebagai dasar negara dan pandangan hidup bangsa
3	Bahasa Indonesia	77	Kompetensi Mengidentifikasi menelaah dan menyajikan iklan slogan dan poster, Mengidentifikasi menelaah dan menyajikan puisi, Mengidentifikasi menelaah dan menyajikan teks eksplanasi, Mengidentifikasi menelaah dan menyajikan teks eksposisi telah tercapai, Perlu peningkatan dalam Mengidentifikasi menelaah dan menyajikan teks berita
4	Matematika (Umum)	74	Kompetensi menyelesaikan masalah kontekstual yang berkaitan dengan fungsi linear sebagai persamaan garis lurus, menyelesaikan masalah kontekstual yang berkaitan dengan kedudukan titik pada bidang kartesius, menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan pola pada barisan dan deret bilangan telah tercapai, Perlu peningkatan dalam menyatakan relasi dan fungsi untuk menyelesaikan masalah dengan menggunakan berbagai representasi
5	Ilmu Pengetahuan Alam (IPA)	83	Kompetensi menganalisis sistem gerak pada benda, menganalisis sistem gerak pada manusia, menganalisis sistem pencernaan manusia, menganalisis sistem peredaran darah manusia, menganalisis struktur tubuh tumbuhan dan teknologi yang terinspirasi darinya, menjelaskan berbagai zat aditif dan adiktif serta dampaknya bagi kesehatan, menjelaskan konsep usaha dan pesawat sederhana telah tercapai
6	Ilmu Pengetahuan Sosial (IPS)	84	Kompetensi Menelaah dan menyajikan hasil telaah perubahan keruangan dan interaksi antarruang Negara ASEAN yang diakibatkan oleh faktor alam dan Manusia di Keberlangsungan kehidupan telah tercapai, Perlu peningkatan dalam menganalisis dan menyajikan hasil analisis pengaruh Interaksi sosial dalam ruang terhadap kehidupan sosial budaya serta pengembangan kehidupan kebangsaan.
7	Bahasa Inggris	78	Kompetensi memahami informasi terkait keberadaan orang, benda, binatang, sesuai konteks penggunaannya , membandingkan dan menyusun teks khusus greeting card, menelaah teks terkait keharusan, larangan, dan himbauan telah tercapai, Perlu peningkatan dalam memahami teks tindakan menyuruh, mengajak, meminta ijin, menerapkan dan menyusun teks terkait kemampuan dan kemauan , menerapkan ungkapan tindakan perhatian, mengecek pemahaman, menghargai kinerja, dan meminta pendapat
<b>Kelompok B</b>			
1	Seni dan Budaya	87	Kompetensi memahami prosedur menggambar dan menyajikan ilustrasi secara manual dan digital, menggambar menggunakan model dengan berbagai unsur, bahan dan teknik telah tercapai, Perlu peningkatan dalam memahami prosedur menggambar dan menyajikan komik dengan berbagai teknik, memahami prosedur menggambar dan menyajikan poster dengan berbagai teknik
2	Pendidikan Jasmani, Olahraga, dan Kesehatan	80	Kompetensi memahami dan mempraktikkan gerak permainan bola besar (sepak bola, bola voli, dan bola basket), memahami dan mempraktikkan gerak serta peraturan permainan bola kecil (soft ball) telah tercapai, Perlu peningkatan dalam memahami dan mempraktikkan gerak spesifik atletik (lari, lompat jauh, tolak peluru), memahami dan mempraktikkan keterampilan gerak kebugaran jasmani (latihan keseimbangan)
3	Prakarya	76	Kompetensi memahami dan memilih jenis, sifat, karakter dan teknik pengolahan bahan lunak, memahami dan menentukan komoditas ternak kesayangan, mempraktikkan tahapan budidaya ternak kesayangan, merancang ,menyajikan dan mengemas kerajinan bahan lunak telah tercapai
4	Muatan Lokal Bahasa Daerah	78	Kompetensi Memahami serta menulis struktur dan unsur kebahasaan teks sesuai ragam bahasa dan gaya berbahasa(basa rinengga), Memahami dan menganalisis struktur teks dan pesan moral cerita fiksi (cerkak) secara lisan dan tulis telah tercapai, Perlu peningkatan dalam Memahami dan menyajikan dalam berbagai jenis surat, iklan, dan reklame, Memahami dan menyajikan kaidah dalam kegiatan wawancara, dialog, dan diskusi sesuai dengan tata krama

Nama : KEZIA MARLINE YOVITA  
NISN : 0098200723  
Sekolah : SMP KATOLIK SLAMET RIYADI  
Alamat : Jl. Gajah Mada 12

Kelas : Kelas 8  
Semester : 1 (Satu)  
Tahun Pelajaran : 2022/2023

### C. EKSTRAKURIKULER

No	Kegiatan Ekstrakurikuler	Predikat	Keterangan
1	Pramuka	Baik	Baik dalam mengikuti kegiatan pramuka wajib.
2	Seni Tari	Baik	Baik dalam mengikuti kegiatan ekstra seni tari.
3	Bahasa Mandarin	Baik	Baik dalam mengikuti kegiatan ekstra wajib bahasa mandarin.

### D. KETIDAKHADIRAN

Sakit	:	2 hari
Izin	:	2 hari
Tanpa Keterangan	:	0 hari

### E. CATATAN WALI KELAS

*Ananda Kezia Marline Yovita memiliki kedisiplinan dan tanggung jawab yang baik. Tingkatkan fokus belajar dan keglatan bersosialisasi dengan baik.*

Mengetahui  
Orang Tua/Wali,

Ponorogo, 22 Desember 2022  
Wali Kelas,

Janis Adi Wicaksono, S.S  
NIP.



Mengetahui  
Kepala Sekolah

Kresniana Vitarini, S.S